



Landkreis Havelland ist jetzt Mitglied bei der AG Fahrradfreundliche Kommunen

18.09.2019

Seit dem 28. August 2019 ist der Landkreis Havelland Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundliche Kommunen des Landes Brandenburg (AGFK). Im Rahmen einer AGFK-Mitgliederversammlung im Rathaus der Stadt Frankfurt (Oder) wurde der Landkreis als neues Mitglied aufgenommen.

Im Oktober 2018 hatte der havelländische Kreistag beschlossen, dass der Landkreis Havelland Mitglied in der AGFK werden soll. Mit der Aufnahme ist das nun erfolgt. Ebenfalls seit dem 28. August 2019 Mitglied sind die Stadt Falkensee, die kreisfreie Stadt Cottbus und das Amt Brück. Die Arbeitsgemeinschaft hat jetzt 22 Mitglieder, die rund 1,45 Millionen Menschen in 172 Städten und Gemeinden repräsentieren. Das sind etwa 58 Prozent aller Einwohner des Landes Brandenburg. Die AGFK ist eine Plattform für den Erfahrungsaustausch zwischen Kommunen und bietet Unterstützung bei der Förderung des Fahrradverkehrs.

Am Beispiel eines gemeinsamen Konzeptes für die Region Potsdam – Werder – Nuthetal – Teltow – Kleinmachnow – Stahnsdorf – südwestliches Berlin wurden bei der Mitgliederversammlung in Frankfurt (Oder) unter anderem Radschnellverbindungen thematisiert. Weitere Abstimmungen mit Berlin werden hierzu in Falkensee und Hohen Neuendorf durchgeführt. Die AGFK-Mitglieder befürworten und unterstützen darüber hinaus das digitale Informations- und Qualitätsmanagementsystem für Radwege des Landestourismusverbandes Brandenburg.

[Zurück](#)